

Wintersonnwendfeier im Kurpark

Der Schwarzwaldverein Gutach lädt alle Gutacher Bürger zur Wintersonnwendfeier in den Kurpark ein.

Gestartet wird am Samstag, 17. Dezember 2022 um 17 Uhr mit einer kleinen Fackelwanderung. Dazu treffen sich die Mitwanderer an der Hasemann-Schule. Das Ziel ist der Kurpark in Gutach-Dorf. Dort begrüßt das Orgateam um Ingrid Lehmann, Martin Vogt sowie Jutta und Dieter Wöhrle die Gäste zu einem gemütlichen Beisammensein.

Bei Glühwein und einer leckeren Wurst im Weckle möchte man gemeinsam mit den Gutachern eine schöne Zeit verbringen und sich auf die besinnliche Zeit einstellen.

Es wird darum gebeten, daß die Besucher bitte einen eigenen Becher für den Glühwein mitbringen. Aus organisatorischen Gründen findet die Veranstaltung nur bei trockenem Wetter statt.

